

Wertheim

Knöllchen online bezahlen

[03.11.2020] Die Stadt Wertheim erweitert ihren Online-Service rund um Ordnungswidrigkeiten. Betroffene können jetzt nicht mehr nur digital Stellung nehmen, sondern das anfallende Bußgeld auch gleich online bezahlen.

In Wertheim können Bußgeldbescheide jetzt auch online bezahlt werden. Wie die baden-württembergische Stadt mitteilt, bietet sie bereits seit längerem eine digitale Portallösung an, über die sich Betroffene zu einer Ordnungswidrigkeit äußern können. Der Bezahlservice erweitert nun dieses Angebot. Betroffene Bürger erhalten die Schreiben der Bußgeldbehörde dazu weiterhin in Papierform per Post. Dieses Schreiben enthalte einen QR-Code, der zur Online-Anhörung mit Zahlungsmöglichkeit leitet. Über einen Benutzernamen und ein Passwort gelange der Nutzer dann zu einem Portal, das verschiedene Bezahlformen anbietet. Das Bußgeld kann somit per Giro pay, Kreditkarte oder Paypal bezahlt werden. Dank SAP-Schnittstelle wird laut der Stadt eine vollständig automatisierte Verbuchung aller Einzahlungen gewährleistet. Das funktioniert auch mobil – mit Tablet, Notebook oder Smartphone. Das neue Angebot ist Teil der Digitalisierungsstrategie der Stadt und wurde vom Digitalisierungsbeauftragten in Zusammenarbeit mit dem Ordnungsamt und der Stadtkasse entwickelt, heißt es vonseiten der Kommune abschließend.

(ve)

Stichwörter: Payment, Fachverfahren, Ordnungswidrigkeiten, Wertheim